

**Filminfo**

www.dffb.de/filminfo/187

2010-07-29

Seite *Page* 1/2**Kontakt Contact**Festivalbüro *Festival office*

Fon +49 (0)30 25759-152

E-Mail festival@dffb.de

Fracht*Freight*Deutschland / 2009 *Germany / 2009*Spielfilm / 6 min. / Farbe *Narrative / 6 min. / color*

Regie <i>Director</i>	Lisa Bierwirth
Buch <i>Script</i>	Lisa Bierwirth, Hannes Held
Kamera <i>Cinematography</i>	Phillip Kaminiak
Zus. Kamera <i>Add. Cam.</i>	
Schnitt <i>Editing</i>	Ninon Liotet
Producer	Lina Hauschild, Julia Lee
Ton <i>Sound</i>	Martin Trojanowski
Musik <i>Music</i>	
Darsteller <i>Cast</i>	Maximilian Köster, Rafael Stachowiak

Produktion *Production* dffb, arte

Inhalt Versteckt in einem Jeep im Frachtraum einer Fähre sitzen Luke und Georg. Eingeschüchtert durch den mysteriösen Fahrer traut sich nur Luke der claustrophobischen Situation zu entfliehen. Mit jugenhafter Neugier taucht er in die undurchsichtige Welt des Cargoschiffs ein und vergisst dabei die Gefahr entdeckt zu werden.

Synopsis *Hidden in a Jeep in the cargo hold of a ferry are Luke and Georg. Frightened by the mysterious driver only Luke has the courage to escape the claustrophobic situation. With a boyish curiosity he immerses in the obscure world of the cargoship and forgets the danger of being discovered.*

Shooting Format	XDCam HD
Screening Format	HD Cam, DigiBeta
Bildgeschwindigkeit <i>fps</i>	25 fps
Seitenverhältnis	16:9
<i>Aspect Ratio</i>	
Tonformat <i>Sound</i>	Mono
Sprache <i>Languages</i>	Deutsch

**Filminfo**

www.dffb.de/filminfo/187

2010-07-29

Seite Page 2/2

Kontakt Contact

Festivalbüro Festival office

Fon +49 (0)30 25759-152

E-Mail festival@dffb.de

Fracht

Freight

Deutschland / 2009 *Germany / 2009*

Spielfilm / 6 min. / Farbe *Narrative / 6 min. / color*

Festivals und Preise

Festivals and Awards

Biographie

Lisa Bierwirth wurde 1983 in Hessisch Lichtenau/Deutschland geboren. Von 2000 bis 2001 verbringt sie ein Auslandsjahr in New York City und arbeitet dort an verschiedenen Off-Theatern. 2001 zieht sie nach Berlin und macht ihr Abitur. Danach und während ihres Studiums arbeitet sie in den Bereichen Produktion, Schnitt, Casting und Regieassistentin, u.a. für Sonja Heiss und Henner Winckler. Heute arbeitet sie bei Komplizen Film als persönliche Assistentin für Valeska Grisebach. Seit 2006 studiert sie Regie an der Deutschen Film- und Fernsehakademie Berlin. Zurzeit arbeitet sie an ihrem ersten Langspielfilm, mit dem sie ihr Studium an der dffb abschließen wird.

Biography

Lisa Bierwirth was born in 1983 in Hessisch Lichtenau/Germany. From 2000 until 2001 she spent a year in New York City, where she has worked in several Off-Theatres. 2001 she moved to Berlin, to finish school. After that she has worked as a production assistant, editing assistant, casting director/assistant, as well as a directing assistant. Since 2006 she studies film directing at the German Film and Television Company (dffb).

Filmographie

Filmography

2011 // SWEETNESS // dffb/RBB // S16mm // 30 min

2009 // FRACHT // dffb/ARTE // XDCAM HD // 7 min

2007 // GESTERN // dffb // S16mm // 7 min

2005 // STERNE // MiniDV // 8 min

2004 // SHELLIE UND JOHN // MiniDV // 20 min